Leni heißt das 1000. Baby

Neu-Ulm Die Geburt eines neuen Lebens ist immer ein ergreifender Moment. So war es auch bei der kleinen Leni, die am Mittwoch, 19. September, um 5.07 Uhr mit zarten 3270 Gramm das Licht der Welt erblickte. Die Mutter war noch etwas erschöpft, aber überglücklich. Es ist ein unbeschreibliches Erlebnis, sagte die 32-Jährige und strahlte vor Glück. Für die Mutter ist es das erste Kind und etwas ganz Besonderes. Etwas ganz Besonderes ist Leni auch für das Team der Geburtshilfe an der Donauklinik. So ist Leni das 1000. Baby, das 2018 hier das Licht der Welt erblickte.

Damit hält die kleine Leni den Rekord. 2017 wurde das 1000 Baby erst am 30. Oktober geboren. Insgesamt wurden 2017 1240 Kinder in der Donauklinik geboren, 2016 waren es noch 1110. Für dieses Jahr rechnet Chefarzt Dr. Andreas Reich mit 1400 Geburten. (az)



Die kleine Leni mit ihrer überglücklichen Mama. Foto: Alexander Kaya